

## **HONDARRIBIA / La biblioteca pone en marcha un servicio de préstamos de ordenadores**

HONDARRIBIA. DV. A partir de este lunes, la biblioteca municipal pondrá en marcha un nuevo servicio de préstamo de ordenadores portátiles, que estará disponible en el horario habitual de nueve a dos y de cuatro a ocho, de lunes a viernes, y de diez a una, los sábados.

La biblioteca ha adquirido tres ordenadores portátiles para su préstamo en sala, ordenadores dotados de conexión a internet mediante el sistema Wi-Fi y que también cuentan con el programa Open Office, para realizar trabajos. Los ordenadores se prestarán para su uso en las salas de lectura de la biblioteca, no se podrán sacar fuera del recinto de la misma y el tiempo de préstamo será de tres horas. Para poder acceder a este servicio hay que ser socio de la red de bibliotecas y entregar el DNI en el mostrador de la misma. El servicio es gratuito y se puede completar esta información en la web [www.hondarribia.org](http://www.hondarribia.org).